

Lettre de l'éditeur : Les colonnes du temple

Dossier de RSHD : Dijon-Besançon ou le pari perdu de la Franche-Comté

Billet du Huron : Dissolution-boomerang

Tribune : Vie et mort de l'État régalien

Trou du souffleur : Le non-dit du travail frontalier, souveraineté limitée

Plein feu sur l'économie : Nœud gordien

A la recherche du temps passé : 70 ans après, Dien-Bien-Phu pour l'honneur

Humeur : Au royaume des âmes mortes

Chronique du Haut -Doubs : Haut-Doubs thermidorien

Humeur : Chasse aux sorcières ou frisson du changement ?

Chronique frontalière:

- Le Doubs frontière : un désert des Brenets à la Goule
- Quarante ans de TGV Lausanne Paris

Lu pour vous :

- L'Occident déboussolé par Jean-Loup BONNAMY
- Gazette du val de Morteau : Quinzième tome

In memoriam : Louis SOUVET reste dans nos mémoires

Courrier du lecteur